



Síntesis de medios

24 de octubre de 2023

Primeras Planas

Se lanza Samuel; complica relevo
Inyectan otros mil millones de dólares a Dos Bocas
Campo, cuestión de seguridad nacional
Dante cierra baraja de MC: Samuel o Marcelo
EU y Alemania se oponen a que Israel frene bombardeos
Piña va al frente en defensa del PJ; Morena cierra puerta del Senado
Samuel y Marcelo, opciones de MC
¡Masacre!
¡Dueñas de la fosa!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Lanzan alerta por falso portal de infracciones de tránsito

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** alertó por un nuevo modus operandi de los cibercriminales, esta vez por medio de la suplantación de identidad de un portal de infracciones de tránsito. Por esta razón, la **Unidad de Policía Cibernética** llamó a los habitantes a tener cuidado con correos electrónicos que se hagan pasar por instituciones, hacer caso omiso y no abrirlos. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [24 Horas](#) / [El Gráfico](#) / [Más por Más](#) / [UnomásUno](#)

SSC pone en marcha plan para despejar ciclovías en CDMX

La **Subsecretaría de Control de Tránsito** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** puso en marcha un plan para despejar las rutas destinadas a ciclistas. Como resultado de esta acción, se sancionaron a 160 automovilistas y se llevaron 60 motocicletas a depósitos de vehículos, ya que transitaban en el carril exclusivo para bicicletas, infringiendo así el Reglamento de Tránsito. [Contra Réplica](#)

En @OVIALCDMX puedes consultar el avance del tránsito causado por marchas y bloqueos en la capital. [Reforma](#)

Deja riña familiar 2 personas muertas

Dos personas murieron a cuchilladas tras una riña familiar, al parecer por la propiedad de un terreno, en un domicilio ubicado en la colonia Jalalpa Tepito, alcaldía Álvaro Obregón. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Capturan a integrante de los Tanzanios

Juan Carlos Villegas Velasco, colaborador de El Nico, líder del grupo delictivo Los Tanzanios, fue detenido en Iztapalapa por agentes de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**; el sujeto tenía orden de aprehensión por robo y antecedentes penales. [Basta](#)

Adulta mayor requirió atención médica, pero no fue necesario trasladarla al hospital

Una camioneta de traslado de valores se impactó con una unidad de la Línea 3 del Metrobús en Balderas, entre las estaciones del Metrobús Hidalgo y Juárez, alcaldía Cuauhtémoc, en donde el tránsito se vio ligeramente afectado por una media hora. Tras el impacto, elementos de la **Policía Bancaria e Industrial** desalojaron a los usuarios. [El Universal](#)



Síntesis de medios

24 de octubre de 2023

Asesinan a tendero por no darles chupe

Porque se negó a venderles otro pomo para continuar la borrachera, dos hombres y una mujer asesinaron a balazos al dueño de una tienda, en la colonia Santa María Aztahuacán, alcaldía Iztapalapa. Vecinos que escucharon los disparos dieron aviso a la policía, por lo que inmediatamente arribaron al lugar elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, quienes detuvieron a los borrachos asesinos. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Blindar BJ demuestra que no es necesaria la militarización

El Inegi dio a conocer los resultados de la Encuesta Nacional de Seguridad Pública, y la alcaldía Benito Juárez se colocó en el primer lugar, es decir, se estableció como la zona donde la gente se siente más segura. La Alcaldía ha implementado un programa de seguridad al que ha llamado Blindar BJ, que se basa en varios ejes, entre los que se encuentra el uso de un cuerpo de seguridad integrado únicamente por policía civil, el mejoramiento y dignificación de las condiciones de trabajo del policía, implementación de estrategias de inteligencia, así como la utilización de recursos propios de la alcaldía para adquirir tecnología de punta en materia de seguridad. [Contra Réplica](#)

“Figura del frente va tarde; Cuajimalpa, la alcaldía más segura”

El proceso de selección del candidato del Frente Amplio por México a la Jefatura de Gobierno ya va tarde, aseguró Adrián Rubalcava, aspirante a tal encomienda y alcalde de Cuajimalpa, la que, asegura, es la demarcación más segura de la capital. De 2012 a la fecha, se ha reducido 80% la incidencia delictiva en la alcaldía Contó que para ello han realizado inversiones y mejoras: **la fuerza policial** pasó de 80 elementos a mil y las patrullas se incrementaron de cuatro a 400. [Excélsior](#)

Inserción

Alfa González. Duplicamos el número de **policías**. [Reforma](#)

Policiaco

¡Pelos tiesos!

Dos sujetos que viajaban en motocicleta llegaron a la barbería “Barber Shop Ehitán Freddys”, localizada en el Barrio San Juan y Guadalupe Ticomán, alcaldía Gustavo A. Madero, y ahí acribillaron al barbero y a uno de sus clientes. Los agresores escaparon a bordo de una motocicleta. [El Gráfico](#)

Clavado por picar en hoyo ajeno

Por supuestamente tener una relación sentimental con la pareja de un hombre, Iván “N”, fue asesinado a puñaladas en la colonia Pedregal de Santa Úrsula, en Coyoacán. Tras el ataque, los agresores huyeron del lugar. [El Gráfico](#)

Muere calcinado

Al extinguir el fuego en una casa de la colonia Ciudad Jardín, en Coyoacán, bomberos hallaron el cadáver de Juan, un extranjero de 63 años, que quedó atrapado entre las llamas. Según vecinos la víctima era de origen libanés y vivía solo en la casa. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

24 de octubre de 2023

Riña entre gaseros, en la Narvarte

Tremendo zafarrancho protagonizaron trabajadores de dos empresas gaseras en Cumbres de Maltrata y Palenque, colonia Narvarte, en la alcaldía Benito Juárez, donde se reportaron varios heridos por golpes, pero no hubo detenidos. [Basta](#)

Muerte y llanto

Una mujer falleció después de ser atropellada sobre Periférico Canal de San Juan, en la colonia Tepalcates, alcaldía Iztapalapa; el conductor responsable escapó por Leyes de Reforma. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Arrancan venta de flores en prisión

Tres siete meses de cultivo a cargo de personas privadas de la libertad en **centros penitenciarios** de la CDMX, las flores de cempasúchil están listas para ser vendidas. Erick Alducin, subdirector de Fomento a la Capacitación Laboral indicó que, desde marzo, las 20 personas encargadas de los huertos iniciaron con la plantación. [Reforma](#) / [Metro](#)

Preliberaciones en cuatro años

En los últimos cuatro años, 58 mujeres que se encontraban en prisiones de la CDMX, fueron liberadas. Estaban en los **Centros de Reinserción Social de Santa Marta Acatitla y Tepepan**. Se privilegió a las que pertenecen a una comunidad indígena. [Reforma](#)

Falsas denuncias acaban con inocentes en la cárcel

El presidente de la Comisión de Seguridad Ciudadana del Congreso de la CDMX, el diputado morenista Nazario Norberto Sánchez, reconoció que para evitar que más inocentes vayan a las cárceles y paguen una sentencia que no les corresponde, urge una revisión a fondo del Código Penal local, al tiempo que detalló que se trata de combatir las denuncias falsas que por desgracia llegan a prosperar. Adelantó que se revisará el Código Penal para ayudar a que no haya personas inocentes internadas en los **Centros de Reclusión**. [La Prensa](#)

Preocupa a especialistas el aumento de casos de mujeres que delinquen

La participación de mujeres en delitos de mediano y alto impacto aumenta de manera exponencial la población de este sector en las cárceles del país, lo cual es alarmante, afirmó Rodrigo Martínez Celis, ex secretario de Seguridad del Edomex. Durante un foro sobre niños y adolescentes expuestos a la violencia, la cofundadora y vocera de la organización Reinserta, Saskia Niño de Rivera, indicó que, del total de la población penitenciaria en México, 64.1% tiene hijos que dependen de ellas o ellos y 60.5 tiene vástagos menores de edad. [La Jornada](#)

Justicia

Lideran en despojos

Las alcaldías Iztapalapa, Gustavo A. Madero y Cuauhtémoc concentran 35% de las denuncias de despojos registradas en los primeros cinco meses de este año y del pasado. El presidente del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX, Salvador Guerrero Chiprés, señaló que el modus operandi más común para despojar a las personas de sus propiedades es a través de juicios con documentos apócrifos. Incluso hay casos en los que se ven involucradas autoridades capitalinas, advirtió. [Excélsior](#)



Síntesis de medios 24 de octubre de 2023

Imagen Destacada



Alertan por suplantación en portal de infracciones

ALERTA CIBERNÉTICA
SUPLANTACIÓN DE IDENTIDAD DE UN PORTAL DE INFRACCIONES DE TRÁNSITO

La Subsecretaría de Control de Tránsito en coordinación con la Policía Cibernética, alerta sobre un sitio web que suplanta la identidad del portal de infracciones de tránsito, para estafar a los usuarios recopilando sus datos para solicitar dinero o transferencias bancarias.

Por ello te recomendamos:

- Ten precaución con correos electrónicos que se hacen pasar por el Gobierno de la Ciudad de México, ya que **estos correos son falsos y no provienen de un sitio oficial.**
- Si fuiste infraccionado y proporcionaste tu correo electrónico, te llegará una notificación legítima desde tramites@cdmx.gob.mx.
- Para consultar tus infracciones de tránsito, visita el sitio oficial de estrados electrónicos: <https://infracciones.cdmx.gob.mx/>

Ante cualquier emergencia contáctanos

☎ 55 5242 5190 ext. 5086 📱 app M policía

📍 @SSC_CDMX 📍 @UCS_GCDMX

📧 policia.cibernetica@oz.cdmx.gob.mx

AVISO. La Policía Cibernética de la SSC emitió recomendaciones para evitar caer en estafas y fraudes por parte de cibercriminales.



SSC